PERIÓDICO

La Razén

**PÁGINA** 

1-5

**FECHA** 

SECCIÓN

03/03/2025

LEGISLATIVO





## "SÓLO EL PUEBLO PUEDE SALVAR AL PODER JUDICIAL"

AFIRMA Sheinbaum que la elección de jueces es la única forma de acabar con la corrupción en el PJ; el 1 de junio será el día de la democracia, señala. **RECUERDA** cómo la entonces secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, denunció que juzgadores liberaban delincuentes. pág. 5 La Razén

1-5

**FECHA** 

**SECCIÓN** 

03/03/2025

**LEGISLATIVO** 





### A R A N C E L E S I M P A C T O

#### Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

pocas horas de que concluya la prórroga arancelaria de Estados Unidos y con la que el Gobierno de este país insistió el fin de semana, la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, refrendó su postura de que el trato entre naciones debe ser como iguales, bajo acuerdos de cooperación, mas no de subordinación.

"Que sepa también el pueblo de México y todo el mundo, que México es un gran país de hombres y mujeres valientes; que somos un país libre, independiente y soberano; y que a México, en cualquier lugar del mundo, se le respeta, porque aquí pedimos ser tratados como iguales. Por eso, siempre he dicho: cooperación, coordinación, sí; subordinación, nunca", exclamó, al iniciar la construcción de 13 mil 250 viviendas en Colima.



#### **CLAUDIA SHEINBAUM**

reiteró que EU no sería lo que es sin los mexicanos; además, señaló que si ellos deciden regresar serán recibidos con los brazos abiertos.

En un cambio de tema, la mandataria reafirmó también su postura respecto a la reforma judicial, al señalarla como la única vía que se tiene para erradicar actos de corrupción dentro del Poder Judicial de la Federación (PJF); además, subrayó que ningún otro país en el mundo cuenta con un proceso como el que se concretará el próximo 1 de junio para elegir a jueces, magistrados y ministros.

"No hay ningún país en el mundo que lo haga. Por eso digo que el primero de junio es el día de la democracia, porque el pueblo de México, como siempre lo ha hecho en su historia, está dando un ejemplo al mundo entero de democracia. El pueblo de México elige a jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Es la única manera de acabar con la corrupción en el poder judicial, la única", enfatizó.

Criticó las redes familiares dentro del Poder Judicial como producto de la selección interna que se hace en la actualidad en los cargos y, aunque afirmó que hay jueces honestos, hay varias excepciones.

"Recientemente lo dijo Rosa Icela (Rodríguez, titular de la Secretaría de



INDIRA VIZCAÍ-NO, gobernadora de Colima; Claudia Sheinbaum Pardo, Presidenta de México, y Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación, ayer, en la entrega de programas sociales.

Subordinación, nunca, insiste

# CSP: Pedimos ser tratados como iguales

LA PRESIDENTA dice que al país "se le respeta"; señala que la elección judicial acabará con la corrupción; recuerda que la titular de Segob, Rosa Icela Rodríguez, denunció a jueces

Gobernación) muchas veces, cuando fue secretaria de Seguridad con el presidente (Andrés Manuel) López Obrador, hoy secretaria de Gobernación; ella denunció muchas veces que los jueces se dedicaban a liberar delincuentes. Entonces, ¿quién puede salvar a un poder corrupto? El pueblo, nadie más que el pueblo", dijo la mandataria federal.

Al arranque del evento se rindió un homenaje luctuoso en memoria de Josefa Ortiz, quien falleció el 2 de marzo de 1829, a quien la mandataria destacó por sus aportes a la historia del país en el movimiento de Independencia.

La Presidenta también respondió a las demandas que varios pobladores expusieron con carteles y consignas, como el reclamo por la presunta destrucción de una unidad deportiva, lo cual negó e incluso señaló que no sólo se mantendrá, sino que se complementará con otros tres espacios para el deporte.

"Para todos los que traen cartulinas, que dicen que se va a afectar la unidad deportiva, es falso, se va a respetar. No sólo se va a respetar la unidad deportiva, sino que va a haber tres nuevas canchitas. No sé cómo hayan obtenido esta información de que se iba a dañar la unidad deportiva, pero es falso", aseguró.

La gobernadora Indira Vizcaíno agradeció la visita de la mandataria federal, así como los proyectos dentro de los que Colima fue considerado.

Al hacer mención de los trabajos de seguridad, se desató un abucheo en su contra entre los centenares de asistentes, en rechazo a la situación que vive la entidad en esta materia.